

Comment augmenter la taille de son pénis - 1/1

J'ai entendu parler de multiples méthodes pour augmenter la taille du pénis. En voici un résumé.

La première méthode que j'ai entendu consiste à tirer régulièrement sur la peau de son pénis ce qui pourrait lui faire prendre 1 ou 2 cm. Cette méthode paraît ridicule ? Et bien c'est totalement justifiée, si il suffisait de cela se serait vraiment bien ! Essayer d'en parler à un médecin, vous allez le faire beaucoup rire.

La seconde méthode est celle des régimes hyper protéinés. Ceux ci ne marchent pas non plus ils peuvent par contre avoir un effet placebo et faire "croire" que le pénis a vu sa taille légèrement augmenté ce qui permet à certains hommes de se décomplexer lors des rapports sexuels.

La troisième méthode est celle des crèmes. Et bien cela a le même effet placebo que les régimes hyper protéinés, cela ne sert donc à rien.

Enfin la quatrième et dernière méthode est plus compliquée. En fait elle consiste en une "coupe" des tendons permettant de lever le pénis pour l'érection, cela entraîne au niveau du sexe un mouvement de translation vu que l'on trouve encore un morceau de phallus dans le bas ventre, plus ou moins grand selon les personnes. Ensuite on rattache les tendons, ce n'est pas compliqué. Mais cette méthode est très peu utilisée.

En fait la seule méthode valable à 100% est celle de la chirurgie esthétique. On prend de la graisse que l'on "rajoute" sur le pénis. Mais la taille du pénis n'est augmentée que de 2 ou 3 cm et seulement au repos. J'ajoute que l'opération est très chère (plus de 2250 euros). Elle ne peut être remboursée que si la personne opérée a un micropénis (moins de 7 cm). L'opération est donc très coûteuse par rapport à ces résultats.

Voilà j'en ai finis avec cet article si vous avez entendu d'autres méthodes n'hésitez pas à en parler.